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事 務 局

出 席 者 全委員

事務局

審議案件

１　指定案件

① 低入札調査対象案件について ２件

② 高落札率の案件について ５件

③ 不成立の案件について ２件

④ 史跡安満遺跡整備工事（植栽）その３

他２件について ３件

２　その他

① 平準化の推進について

② 指名停止の状況について

意見等 １　低入札調査対象案件について

・

・

備　考 　本委員会での審議内容は入札に係る情報であるため、詳細に公表する

ことは、入札参加者の権利、その他利益を害し、委員会に対する圧力、

干渉を招く恐れがあることから本審議概要を公表する。（平成１４年６

月３日に開催した第１回委員会で決定）

２　その他

国交省は、建設業界の労働環境改善のため公共工事の施工時期

の平準化として、工事が少ない４～６月の施工件数を増やす取

り組みを進めているが、自治体に浸透しない原因はどこにある

のか。

エネルギーセンターの解体工事は、焼却炉の解体とリサイクル

施設の整備を設計施工一括方式にて実施しているが、この方式

を採用した理由は何か。

大学教授、府警ＯＢ、大学講師

高槻市入札等監視委員会　審議概要

第７４回　高槻市入札等監視委員会

令和２年１１月１７日（火）　午後３時３０分～午後４時５０分

本館３階第４委員会室

総務部契約検査課

総務部部長代理・契約検査課職員、水道部検査監・総務企画課

エネルギーセンター職員

令和２年７月から９月末までの３か月間に実施した工事入札５７件、

委託入札１２件及び随意契約２件の中から、担当委員が案件を指定し、

事務局の説明後、各委員から意見等が出された。

・管路整備課職員、都市創造部建築課職員、市民生活環境部


